

## Candidatas y Candidatos, Conóceles

### Ficha Candidatura

### PRESIDENCIA MUNICIPAL



#### Datos de la persona Candidata(o):

**Nombre:** JESICA MARIA SALDAÑA CANTU

**Apodo:** Sin datos

**Edad:** 41 AÑOS

**Escolaridad:** UNIVERSIDAD

**Distrito:** Dr. Arroyo

**Genero:** MUJER

**Correo:**



PARTIDO ACCIÓN  
NACIONAL

---

## Medios de Contacto

**Dirección de campaña:**

Sin datos

**Teléfono de contacto:**

Sin datos

**Correo público:**

Sin datos

**Whatsapp:**

Sin datos

**Telegram:**

Sin datos

---

## Redes Sociales

<https://www.facebook.com/maestrajesy>



---

## Propuestas Electorales

### Propuesta 1:

Solucionar el eterno problema del abasto de agua en el municipio. También ayudaré en mejorar las condiciones de las instalaciones de salud en el municipio y mayor abasto de medicinas, también en facilitar becas y transporte a los estudiantes de nivel medio superior, para que puedan aspirar a una carrera universitaria.

### Propuesta 2:

Apoyar el desarrollo de pequeñas y medianas empresas, mediante la asesoría la asesoría y capacitación del recurso humano, así como el asesoramiento en instituciones crediticias, como de programas y fondos de Gobierno Estatal y Federal.

### **Propuesta en materia de Género:**

Crear el Centro Social de Atención Psicológica para Mujeres.

### **Trayectoria Política:**

Llevé a cabo mis estudios de formación profesional, en la Escuela Normal Profesor Serafín Peña, donde luego de cursar los créditos para poder graduarme, me especialicé en acentuaciones como español y matemáticas, con el fin de poder aspirar a más opciones, que solo ser maestra de planta.

Luego de terminar tuve que desempeñarme como maestro en escuelas rurales, para cumplir con uno de los principales requisitos para titularme. Fue en esta ámbito, donde verdaderamente dio inicio mi carrera como maestra y donde pude poner prueba y comprobar que mi vocación era la docencia.

Luego de culminar mi proceso como maestra de escuela rural, procedí a titularme como maestra de educación básica, en el año 2004, siendo reconocida como una de las mejores alumnas de mi generación, lo que me valió poder aspirar a impartir clases en planteles más cercanos a mi municipio.

Es así, que comencé a impartir clases como maestra de grupo, en la escuela Primaria Cuauhtémoc, donde tuve la fortuna de desempeñarme en todos y cada uno de los grados de la escuela primaria, por un período de alrededor de 10 años, en los cuales nuestro desempeño fue reconocido, lo mismo por padres de familia, que por los propios directivos de la escuela y compañeros maestros.

Como resultado de nuestra destacada labor, se nos brindó la oportunidad de trasladarnos a otro plantel escolar, como maestra de planta, en la escuela primaria, General Jerónimo Treviño, donde comencé a laborar en el año 2014, y en el cual gracias a nuestro desempeño y actitud, nos mantenemos trabajando, con la aceptación plena de los padres de familia.

A lo largo de estos 20 años de carrera magisterial, no solo hemos tenido la satisfacción de formar niños, que hoy son profesionales de éxito y buenas personas, sino además, hemos llevado cursos de actualización en pedagogía, técnicas de enseñanza, e investigación, con los cuales esperamos seguir creciendo en el campo de la educación.

### **¿Porqué quiero ocupar un cargo público?**

Nuestro país, México, enfrenta hoy un panorama, que nos presenta grandes desafíos a enfrentar, en los diferentes ámbitos de quehacer público: como la seguridad, la salud, el medio ambiente, los cuales, luego de 20 años de servir a mi comunidad como maestra, tengo perfectamente claro, que la gran mayoría de ellos, pueden ser resueltos a través de la educación.

Comenzando desde el pequeño universo de las aulas de un municipio rural, como Doctor Arroyo, donde he tenido la oportunidad de conocer las carencias y necesidades de mis alumnos y saber a través de ellos, los dramas y problemas que enfrentan a diario, para cumplir con su educación básica.

Educando, no solo estudiantes de excelencia, sino además, ayudando en la formación de buenos seres humanos.

Lo que finalmente me hizo decidirme, fue el atentado que se cometió contra nuestros niños, con la mal llamada Nueva Escuela Mexicana, que condena a nuestros niños a la ignorancia, algo en lo que trabajaremos para evitarlo.

Comenzando con nuestro querido Doctor Arroyo, y de la mano de todos esos ciudadanos que hemos educado y convivido los últimos 20 años de mi vida.

### **Historia profesional y/o laboral**

Llevé a cabo mis estudios de formación profesional, en la Escuela Normal Profesor Serafín Peña, donde luego de cursar los créditos para poder graduarme, me especialicé en acentuaciones como español y matemáticas, con el fin de poder aspirar a más opciones, que solo ser maestra de planta.

Luego de terminar tuve que desempeñarme como maestro en escuelas rurales, para cumplir con uno de los principales requisitos para titularme. Fue en esta ámbito, donde verdaderamente dio inicio mi carrera como maestra y donde pude poner prueba y comprobar que mi vocación era la docencia.

Luego de culminar mi proceso como maestra de escuela rural, procedí a titularme como maestra de educación básica, en

año 2004, siendo reconocida como una e de las mejores alumnas de mi generación, lo que me valió poder aspirar a impartir clases en planteles más cercanos a mi municipio.

Es así, que comencé a impartir clases como maestra de grupo, en la escuela Primaria Cuauhtémoc, donde tuve la fortuna de desempeñarme en todos y cada uno de los grados de la escuela primaria, por un período de alrededor de 10 años, en los cuales nuestro desempeño fue reconocido, lo mismo por padres de familia, que por los propios directivos de la escuela y compañeros maestros.

Como resultado de nuestra destacada labor, se nos brindó la oportunidad de trasladarnos a otro plantel esca frolar, como maestro de planta, en la escuela primaria, General Jerónimo Treviño, donde comencé a laborar en el año 2014, y en el cual gracias a nuestro desempeño y actitud, nos mantenemos trabajando, con la aceptación plena de los padres de familia.

A lo largo de estos 20 años de carrera magisterial, no solo hemos tenido la satisfacción de formar niños, que hoy se convierten en profesionales de éxito y buenas personas, sino además, hemos llevado cursos de actualización en pedagogía, técnicas de enseñanza, e investigación, con los cuales esperamos seguir creciendo en el campo de la educación.

**ÚLTIMO GRADO DE ESTUDIOS**   
UNIVERSIDAD / TITULADO

**CURSOS/DIPLOMADOS**   
CURSO / HABILIDADES DIGITALES BÁSICAS  
CURSO / LIDERAZGO

